

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FANPROJEKTE

14.05.2013

„Es ist ein zentrales Anliegen der schwarz-gelben Landesregierung, mit zielgerichteten Maßnahmen Gewalt in Stadien vorzubeugen und den Fans auf diese Weise einen unbeschwerlichen Besuch von Sportveranstaltungen zu gewährleisten. Aus diesem Grund unterstützen wir mit zusätzlichen Geldern die neuen hessischen Fußballfanprojekte in Kassel, Wiesbaden und Frankfurt, da wir um die Bedeutung professioneller Fanarbeit wissen. Auch die bereits etablierten Projekte in Darmstadt und Offenbach erhalten eine Aufstockung ihrer finanziellen Mittel, um künftig noch effektiver ihrem wichtigen Auftrag nachkommen zu können. Insgesamt investiert die hessische Landesregierung jährlich rund 200.000 Euro in Fanprojekte. Dank dieses Engagements können Treffpunkte für jugendliche Fußballfans sowie Hilfs- und Beratungsangebote für problematische Lebenssituationen geschaffen werden. Uns ist es wichtig, aufzuzeigen: Intoleranz, extremistische Einstellungen und Gewalt haben keinen Platz in unserer Gesellschaft - und auch nicht in den hessischen Stadien“, erklärte der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Faktion im Hessischen Landtag, Dr. Frank BLECHSCHMIDT.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
